



**INFORMAN.id**

# Jalan Dibangun Satgas TMMD Kodim Jepara Belum Selesai Komentar Warga Ujungwatu Mulai Bermunculan

**Agung widodo - JEPARA.INFORMAN.ID**

Oct 29, 2022 - 10:55



*Pengerjaan Betonisasi Jalan di Dukuh Grobogan, Yang Dibangun Oleh Satgas TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara sejak Rabu, 12 Oktober 2022 Lalu, Mendekati Rampung Atau 73 Persen Dari Target 1.010 Meter.*

JEPARA- Impian petani khususnya warga masyarakat Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, ingin memiliki jalan

mulus saat pergi dan pulang dari ladang, bakal segera terwujud.

Pasalnya, pengerjaan betonisasi jalan di Dukuh Grobokan, yang dibangun oleh Satgas TMMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara sejak Rabu, 12 Oktober 2022 lalu, mendekati rampung atau 73 persen dari target 1.010 meter.



Memang pengerjaan jalan TMMMD ini belum rampung. Meski begitu, komentar masyarakat tentang jalan ini sudah mulai banyak bermunculan.

Salah satunya datang dari tokoh masyarakat Desa Ujungwatu, Sumartono. Menurutnya, kehadiran Satgas TMMMD Kodim 0719/Jepara di Ujungwatu tidak sekedar datang dan membangun jalan setapak menjadi jalan betonisasi yang mulus.



Namun dibalik itu semua, hikmah yang harus dipetik masyarakat adalah mengetahui banyak tentang TNI dan menjadikan kegiatan TMMD ini sebagai pengalaman untuk ke depan betapa pentingnya hidup bermasyarakat yang rukun dan melestarikan budaya gotong-royong.

"Sebagai tokoh masyarakat, tentu TMMD ini bisa kita petik hikmah dibaliknya. Ternyata gotong-royong itu perlu kita hidupkan kembali," kata Tono-sapaan akrab-Staf Bagian Perencanaan Pempdes Ujungwatu ini kepada tim media center Satgas TMMD Kodim Jepara.

Dijelaskan oleh Tono, desanya termasuk daerah tertinggal karena itu, setelah TMMD ini masuk diharapkan bisa menjadi daerah terbuka segala hal untuk kemajuan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

Sebagai tokoh masyarakat, ia pun menyampaikan terima kasih yang paling dalam kepada Satgas TMMD Kodim Jepara karena memilih Ujungwatu ini sebagai sasaran kegiatan TMMD.

"Sebagai tokoh masyarakat Ujungwatu, saya menyampaikan terima kasih kepada Dandim Jepara, kepada TNI. Karena prajurit inilah yang datang membangun desa ini sehingga masyarakat bisa tahu tentang TNI," katanya.

Selama TNI berada di Desa Ujungwatu, banyak hal yang diketahui warga. Diantaranya, bisa menepis images bahwa Tentara itu tidak seram, tidak menakutkan seperti cerita banyak orang di luar sana.



Keberadaan Tentara bersama masyarakat membuktikan kemanunggalan antara TNI dan rakyat. Terbukti, para TNI selalu mendekati masyarakat untuk diajak ngobrol bersama. Hal serupa saat tinggal menginap di rumah-rumah penduduk, para TNI ini bisa menempatkan diri dengan baik, santun, ramah dan rajin membantu pekerjaan rumah seperti cuci piring hingga menyapu rumah.

"TNI Jaya, TNI Kuat bersama rakyat. Jasa mu akan kami kenang sepanjang

masa di Desa Ujungwatu ini. Terima kasih Pak Dandim Jepara Letkol Inf M Husnur Rofiq karena beliau-lah kami bisa bersinergi dengan TNI melalui TMMD," tandas Tono.

Masyarakat kini bisa menikmati hasil program TMMD seperti betonisasi jalan dan bisa mengenal lebih dalam dengan TNI.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung